



La 30ème édition des Rencontres Musicales de Noyers reportée à 2021

La direction des Rencontres Musicales de Noyers vient de prendre la décision d'annuler le festival prévu du 4 au 28 juillet prochain. Son président Henri Nicolas nous en explique les raisons et nous donne d'ores et déjà rendez-vous en 2021.

« C'est une décision lourde mais il nous fallait la prendre sans tarder. Pour des raisons calendaires d'abord. Depuis hier, et l'intervention télévisée d'Emmanuel Macron, nous avons la certitude qu'aucun festival ne pourra se tenir avant la mi-juillet. Cette échéance est elle-même susceptible d'être repoussée en fonction de l'évolution de la pandémie. Pour les Rencontres, ça voulait dire au mieux une édition écourtée, ramenée dans le meilleur des cas au 4 derniers concerts programmés après le 15 juillet.

Pour des raisons sanitaires ensuite. Même dans l'hypothèse d'une édition écourtée, nous ne savons pas à date comment garantir une totale absence de risque sanitaire aux artistes qui viendraient se produire, aux élèves qui viendraient dans nos masterclasses, aux bénévoles qui les hébergeraient, et au public qui viendrait assister à nos concerts dans l'Eglise de Noyers.

Pour des raisons artistiques enfin. Pour célébrer comme il se doit le 30ème anniversaire des Rencontres, nous avons imaginé une édition festive sur le thème de la fidélité, du partage, de la transmission qui n'est plus très en phase avec la réalité du confinement tel que nous le traversons, et la prudence qu'il nous faudra pour en sortir progressivement dans les mois qui viennent.

Pour toutes ces raisons, parce que nous ne voulons pas d'un festival au rabais, nous préférons annuler l'édition prévue cet été, mais nous vous donnons rendez-vous dès maintenant en 2021, pour des Rencontres Musicales de Noyers dignes de leur 30ème anniversaire. Prenez-soin de vous d'ici là ! »

